

Schülerkonferenz der Grundschule

Nach langer Pause fand am Donnerstag, 28.04.22 wieder eine Monatskonferenz der Klassen 1-4 statt. Moderiert wurde diese Konferenz von Schülerinnen und Schülern der Klasse 2a, die alle Kinder in verschiedenen Sprachen begrüßten. Die Viertklässler erklärten noch einmal gekonnt die Aufgaben des Pausendienstes und was sie sich von ihren Mitschülerinnen und Mitschülern wünschen.



Im Anschluss wurde die Ausgabe der neuen Pausenspielsachen für alle erklärt. Auch gaben die jungen Moderatorinnen und Moderatoren Informationen zu den bevorstehenden Ateliertagen im Mai.

Am Ende wurden Schülerinnen und Schüler ausgezeichnet, die sich in den vergangenen Monaten besonders für die Schulgemeinschaft engagiert haben. Für ihre Unterstützung beim Übersetzen bekamen Viktoria, Maxim und Eva aus Klasse 2 einen Orden. Sie haben den Einstieg für die neuen Mitschülerinnen und Mitschüler aus der Ukraine deutlich erleichtert. Für sehr zuverlässige Durchführung des Pausendienstes wurden Leon, Leon und Matti aus den Klassen 4 ausgezeichnet und mit viel Applaus belohnt.

Musikalisch umrahmt wurde die Konferenz vom Grundschulchor. Nach so langer Pause war es zudem schön zu hören, wie 140 Kinder Schullied aus voller Kehle und mit voller Freude mitschmetterten.